

北海道室蘭市立白蘭小学校 学校便り

白蘭

令和2年9月11日 9月号① No.11



ホームページは、「白蘭小学校」で検索するとすぐ見つかります。

【学校教育目標】

- ・深く学ぶ子
- ・心豊かな子
- ・健康な子
- ・未来をつくる子

室蘭市人と旗の波運動



毎年恒例の室蘭市人と旗の波運動が先日行われ、1,2年生が交通安全の思いをこめて、一生懸命旗を振りました。

運動会練習スタート



2学期開催となった今年の運動会。各学年少しずつ練習がスタートしました。先週は、リレーの選手などを決めるためにグラウンドで走る様子が多く見られました。走ることが苦手な子もいる中「がんばれー」「もう少しでゴールだ」など仲間の声に励まされながら一生懸命走る姿に早くも感動しています。

14日から特別日課に入ります。怪我をしないように気を付けながら運動会を成功させるという同じ目標に向かって、みんなで頑張ってもらいたいと思います。

さて、運動会の観戦にかかわるお願いの文書を先日配布いたしました。新型コロナウイルス感染防止策として様々な視点でより良い形を探りながら検討した結果、このような形で実施することといたしました。何かとご不便やご面倒、更にはご不満もあるかもしれませんが、感染対策を十分講じた中での開催であることを踏まえ、ご理解ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。近くなりましたら、改めて文書に目を通していただくと幸いです。

赤い羽根教室 4年生

4年生は、室蘭市社会福祉協議会の吉川様を講師にお招きし、赤い羽根共同募金運動について募金の特徴や意義、どのように使われ、人々に役立っているのかなどについて学習しました。

子ども達は、疑問点を質問するなど真剣に学習し、本校で毎年児童会が行っている募金活動に対する関心を更に高めていました。

今後の白蘭小を支える立場になる4年生は、この学習で学んだことが活動継続へつないでいくことでしょう。



見学学習 3年生



3年生は、市内の代表的な学習施設である青少年科学館と室蘭水族館を見学しました。

科学館では、講師の方から本市にあるPCB処理施設に関するお話をお聞きし、ストロークライダーも作りしました。その後は、館内の色々な実験に挑戦するなど科学の面白さを体感しました。

室蘭近海に住む魚が多くいる水族館では、食卓にも出そうな身近な魚について熱心にメモをとりしっかり学習しました。

この取り組みは、「室蘭こども環境学習」の一環として行われバス代が全額補助されています。

函館を満喫 6年修学旅行

新型コロナの影響で、実施そのものが危ぶまれる時期もありましたが、感染対策を取りながら予定通り実施し、6年生全員が元気に帰りました。本当に良かったです。ほっとしています。

子ども達は、1学期から綿密な計画を立て、2日間の楽しいドラマを想像しながら楽しみにしていました。6年間学んだことの集大成の一つであることも意識しながら、みんなが楽しい思い出として心に残るよう、思いやりのある行動や声掛けもみられたとてもよい旅行になりました。白蘭小学校の顔としての自覚もしっかりもち、ホテルや施設の方への挨拶や礼儀は大変よく感心しました。

2日間ともまずまずの天気で、暑くも寒くもなく快適な旅となりました。初日の自主研修は、各グループで調べてきた道順をたどりながら目的地まで行くのですが、地図上と実際とでは、見えるはずのものも見えなかったりして迷うグループもありました。でもみんなで知恵を出し合い、行ったり来たりしながら到着したときには、思わず「あー」と喜び合い達成感を味わっていました。



6年生の保護者の皆様には、旅行に向けた準備や雨の中、お出迎えなどご協力ありがとうございました。



函館の街の特色や歴史などを学習する場面では熱心にメモを取り、学習意欲満々でした。それぞれが、いろいろな見方や感じ方をし、視野を広げることができたことでしょう。

仲間との絆を深め、一人一人が自信を深めたこの経験は、卒業までの100日余りを更により充実したものになるでしょう。6年生の更なる活躍を期待しています。



体育授業参観 ありがとうございました

とても暑い授業参観となってしまい恐縮しましたが、多数の保護者の方々にご来校いただき、ありがとうございました。

子ども達も暑い中、普段以上にはりきって授業を受けていました。



自然を満喫 5年宿泊学習



2日間とも天気に恵まれ、事前に決めためあてやルールをしっかり守りながら、自然の中で様々な体験をすることができました。2日目の川遊びは、ほとんどの子が初めての体験で歓声をあげながら、水と戯れていました。



自分の役割に責任をもってやり遂げることや人任せではなく自分で考えて行動することの大切さを感じながら大自然を満喫し、仲間との絆も深め、ひと回りたくましくなった5年生、この貴重な経験を次に活かしてほしいと思います。